



Pièces	6 Pièces
Superficie	167 m²
Référence	23047
Prix	1 420 000 €

Les Issambres

Appartement à vendre (83380)

Aux Issambres, à 900 mètres de la mer et offrant une superbe vue mer panoramique sur le Golfe de Saint Tropez, magnifique appartement de type villa sur le toit, en triplex, composée de 6 pièces principales dont au niveau principal une belle salle séjour de 50 m² et une cuisine ouverte. Au niveau supérieur 3 chambres et 2 salles d'eau. Au niveau inférieur 2 chambre avec mezzanine et une salle de bains. Nombreux rangements. Surface Habitable : 167 m² Loi Carrez et 215 m² de surface totale. Vastes terrasses et jardin tout autour. Une place de parking privative, une cave et un garage. Résidence ...

In Les Issambres, 900 meters from the sea and offering a superb panoramic sea view over the Gulf of Saint Tropez, magnificent villa-style apartment on the roof, in triplex, composed of 6 main rooms including on the main level a beautiful living room of 50 sqm and an open kitchen. On the upper level 3 bedrooms and 2 bathrooms. On the lower level 2 bedrooms with mezzanine and a bathroom. Plenty of storage. Living space: 167 sqm Carrez Law and 215 sqm total surface area. Large terraces and garden all around. A private parking space, a cellar and a garage. Residence with swimming pool from 2011. ...

AGENCE DENEUVILLE

5160 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

